

Bern, den 9. Februar 2018

## Einladung - Medienkonferenz

### Schwerpunkte der FDP-Liberale Fraktion für die zweite Legislaturhälfte Bilateraler Weg, Altersreform, Steuerpolitik, Digitalisierung

---

Sehr geehrte Damen und Herren,  
Sehr geehrte Medienschaffende,

Die Spitze der FDP-Liberale Fraktion präsentiert eine kurze Bilanz der ersten Hälfte der 50. Legislatur und widmet sich danach ihren Schwerpunkten für die zweiten Hälfte:

- › Sicherung und Weiterentwicklung des bilateralen Wegs zum Vorteil der Schweiz.
- › Rasche, generationengerechte und finanziell nachhaltige Altersreform.
- › Reform der Unternehmensbesteuerung zur Stärkung des Standorts Schweiz.
- › Nutzung der Chancen der Digitalisierung dank liberalen Rahmenbedingungen.

Medienkonferenz

**Freitag, 16. Februar 2018, um 10:30 Uhr**

Impact Hub Bern, Spitalgasse 28, Bern (Eingang Ryffligässchen, 3. Stock)

Ebenfalls live auf YouTube: <https://www.youtube.com/user/FDPSchweiz>

Der [Impact Hub](#) ist ein Coworking Space für unternehmerisch tätige Menschen. Sie verwirklichen ihre Ideen und leben neue Arbeitsmodelle der Digitalisierung.

Die Bilanz und der Ausblick werden präsentiert von:

- › Nationalrat Beat Walti, Fraktionspräsident
- › Nationalrat Hugues Hiltpold, Vize-Fraktionspräsident
- › Ständerat Thomas Hefti, Vize-Fraktionspräsident

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Freundliche Grüsse,

Martin Stucki  
Kommunikationschef

---

#### Kontakte:

- › Martin Stucki, Kommunikationschef, 078 788 82 22
- › Karine Barras, Pressesprecherin Westschweiz, 078 795 29 85